

Die Messe Prolight + Sound läuft seit Mittwoch (12.3.) parallel zur Musikmesse Frankfurt. Hier stellen knapp 900 Aussteller aus mehr als 40 Ländern aus. Es geht um die Event- und Entertainment-Branche. Gerade wird dort beispielsweise der größte Lautsprecher der Welt präsentiert. Wir haben mit dem Macher gesprochen und bieten dazu eine Moderationsmeldung mit Soundbeispiel an.

Leadin

Normalerweise verwenden die Soundprofis bei Konzerten oder Festivals ja große PA Anlagen mit jede Menge Boxen. Doch was ist, wenn man ein ganzes Rockkonzert mit einem einzigen Lautsprecher beschallt? Geht nicht, alles gehen wieder nach Hause...denken Sie. Eine Firma aus der Ukraine präsentiert auf der Prosound + Sound in Frankfurt den größten Lautsprecher der Welt. So klingt der Sound:

O-Ton 1

Klingt richtig fett! Der Lautsprecher wiegt 350 Kg und ist 2,3m mal 2,3m sagt Verkäufer Edgar Demling.

O-Ton 2

Und das ist in der Tat nicht einfach. Wofür soll aber so ein passiver, einzelner Lautsprecher gut sein?

O-Ton 3

Da der Lautsprecher auch eine Sonderanfertigung ist, ist er auch nicht ganz billig. Pro Stück kostet so ein Ding 15.000 Euro. Wer das Geld hat - für die nächste Grillparty, kommt der Lautsprecher garantiert bei den Gästen gut an!